



## Erfolgreiche Teilnahme der Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein am 20. Unternehmertag

Die Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein war am 25. Juni 2025 mit einem eigenen Stand in der Spoerry-Halle in Vaduz vertreten. Der Unternehmertag feierte sein 20-jähriges Jubiläum unter dem Motto „20 Jahre Mut zur Zukunft“ und bot mit rund 450 Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine hochkarätige Plattform für Networking, Austausch und Inspiration.

Der Tag wurde eröffnet durch Wirtschaftsminister Hubert Büchel, gefolgt von einem ökonomischen Überblick von VP-Bank-Chefökonom Thomas Gitzel. Ein politischer Impuls kam von S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein. Markenexpertin Leone Ming teilte spannende Einblicke in die Markenführung. Im Anschluss gewährten Karl Müller sen. (MBT) und Karl Müller jun. (Kybun Joya) in einem persönlichen Vater-Sohn-Gespräch tiefe Einblicke in die Entwicklung starker Markenstrategien. Sarah Lewandowski von Bayer sprach über digitale Transformation und eine moderne Innovationskultur. In einer Podiumsdiskussion diskutierten Fabian Frick (Hoval-Gruppe) und Patrick Vith (thyssenkrupp Presta) über die Zukunft des Wirtschaftsstandorts Liechtenstein. Den Abschluss bildete ein humorvoller Auftritt des Kabarettisten Timo Wopp, bevor der Tag beim traditionellen Networking-Apéro in ungezwungener Atmosphäre ausklang. Der Anlass wurde von Tobias Müller moderiert.

Die Stiftung Erwachsenenbildung Liechtenstein blickt auf eine rundum gelungene Teilnahme zurück. Der Anlass bot wertvolle Impulse, zahlreiche Gelegenheiten zum fachlichen Austausch und wichtige Kontakte für künftige Kooperationen. Die Vielfalt und Qualität des Programms unterstrichen eindrücklich, wie eng die Themen Bildung, Innovation und Unternehmertum miteinander verbunden sind.

Weitere Informationen und Impressionen sind unter [www.unternehmertag.li](http://www.unternehmertag.li) zu finden.

